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「 自 他 共 栄 」 
己を高め 地域や街へ還元し 尊敬されるクラブで活動しよう 
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ＲＩテーマ 

＜会長の時間＞ 
飛騨地方は、急に冬になってきま

した。体調を崩さないようにお気を

つけください。特にこの頃は夏から

徐々にではなく急速に冬の空気に変

わった、夏だった体調をしっかり冬

装備にする必要があります。大切な

のは、手足を冷やさないこと。食事

も夏から冬の食事に切り替えて行くこと。よく眠ることの基本的

なことを行うことです。 
手足は、神経や血管が大きく露出している部位ですので、保温

をしっかり保つことや布団から手や足を出さないように、靴下を

はいて眠るなどしたほうがいいでしょう。夏の食事とは冷やす機

能の強い南国の食事。例えばカレーなど香辛料のものや砂糖が多

いもの。葉っぱ類よりは根菜類を多くことなどです。いわゆる旬

のものを食べるということです。よく眠るとは、体温を一定に保

つために熱を作らねばなりません。生き物としてエネルギーを多

く産生するため内臓は活発に動きます。それをしっかり回復する

のが睡眠です。飲み会が多くなるので余計に胃腸に負担が増える

ため、しっかり胃腸を休めることで回復を促します。 
日曜日に職業奉仕委員会のセミナーに出席してまじめに勉強し

てきました。先ほど唱和頂いた４つのテストについて、これはア

メリカでお金儲けのために人をだまして裏切ったことが横行して

いたことについて、戒めの意味からロータリークラブ発足当時に

戒めるためにできたビジネス用語が、世界に広がる際にいろいろ

解釈が変わり今のようになったとのこと。１、うそ偽りはない

か？ ２、すべての取引に対して公正か？ ３、信用を高め良い

取引関係を築くか？ ４、すべての取引先に利益をもたらせるか

どうか？ とても勉強になりました。 
ここで他のクラブの悪口を言う気はありませんが、品格や礼

節、今でいうコンプライアンスやハラスメントを無視した親睦と

いう名の「遊びの会」になってしまった。という他クラブの会員

のお話を聞くと、せっかくロータリーの精神を勉強したはずが、

とても残念です。我が西クラブとして早急にCLPを実行して「伝

統と格式と品格」について、今一度「規律」を考えたいと思いま

す。 
 
 

＜幹事報告＞ 
◎ＲＩ日本事務局より 
 ・11月のロータリーレートについて 

1ドル149円（現行どおり） 
◎濃飛グループガバナー補佐、 
美濃加茂ＲＣ会長、ＩＭ実行委員長より 

 ・濃飛グループインターシティ 
ミーティング ご出席のお礼 

◎高山市スポーツ少年団より 
 ・令和5年度高山市スポーツ少年団への助成金についてのお願い 
 

◎飛騨高山国際協会より 
・モロッコでの地震発生に伴う救援金寄付について  

… 協会から３万円を救援金として寄付 
＜例会変更＞ 

高山中央 … 11月20日（月）は、定款により 休会 
12月18日（月）は、忘年例会のため  
18：30～ 銀風 に 変更 
12月25日（月）は、定款により 休会 

可  児 … 12月 7日（木）は、年次総会のため   
18：30～ 鈴川 に 変更 

12月14日（木）は、定款により 休会 
12月21日（木）は、クリスマス例会のため    

18：00～ グリーンキャメロット に 変更 
12月28日（木）は、定款により 休会 

＜受贈誌＞ 
高山ＲＣ（会報）、下呂ＲＣ（会報）、ＲＩ日本事務局（ロータ 
リー財団月間リソースのご案内）、台北市松年福祉會（玉蘭荘だ 
より）、岐阜県環境生活部人権施策推進課長(人権だよりNo95) 

 

 

 

 

 

＜本日のプログラム＞ 今月のお祝い 
 

 

◎会員誕生日（写真左より） 

 

 

中島 一成    

１１． ３ 

  田中 晶洋    

１１． ６ 

 

 

 

◎配偶者誕生日（当日ご自宅に花束をお届け） 

     岡田  贊三   芳子  さん   １１． ６  

田近   毅   薫   さん   １１．  １   

     伊藤  松寿   早苗  さん   １１．２０ 

     阪下  六代   惠子  さん   １１．１４   

     鴻野  幸泰   尚美  さん   １１．２８ 

     平   康裕      明美  さん   １１． ９ 

 

出席 Make-Up 出席者数 会員数 出席率 

３１名 － ３１名 ３６名 ８５．２９％ 

＜出席報告＞ 
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◎結婚記念日          向井公規 11.6（当日欠席） 

榎坂 純一、中島 一成、米澤 久二、下屋勝比古、田中 武、平 義孝、垣内 秀文 

11.13、  11.11、  11.20、   11.4、   11.18、 11.3、 11.4 
 

 

◎出席表彰 

     水梨 弘基   １年 

 

 

◎在籍周年記念表彰 

なし 

 

 

◎３ヶ月表彰 

伊藤 松寿、  大村 貴之、  鴻野 幸泰、  堺  和信、 

塚本 直人、 平  康裕、  水梨 弘基  

 

 

会員スピーチ 

  平 康裕 
本日は貴重なお時間と

このような場をいただい

たことに、感謝しておりま

す。あまり人前でお話しす

るのが得意ではないので、

お聞き苦しい事もあると

思いますがご容赦お願い

します。 
今日は、三つのお題で話をしたいと思います。 初めに自己紹介

いたします。 
私は昭和48年3月8日生まれの50歳 姉・兄・私の三兄弟で

す。下屋会長とお会いしたのは、まだ私が保育園の頃です。7歳上

の兄が近くの道場で柔道を習っておりその道場で初めて会いまし

た 大きな体でやさしく接してくれたことを思い出します。中学・

高校と部活は剣道をしておりました。高校入学して剣道部がないこ

とに気づき同好会を立ち上げ活動していたところ 学校に認めら

れ部活にしてもらうことが出来部長までさせて頂きました。今では

西高校の剣道部は全国大会の常連校になり優秀な成績を収める部

活になりました。その始まりに携わったことに誇りを感じています。 
卒業後は、名古屋の学校に入学しましたが父にアパートは俺に任

せろといわれ引っ越しするまでどんな所に自分が住むのか知らず、

引っ越し当日アパートへ行くと築80年のボロボロアパートで風呂

なし、トイレ共同、洗濯機は外にあり、自分が描いていたアパート 
 

 
とはかけ離れていました。父は多分、若いうちに苦労を経験しろと 
いう意味でこのアパートを選んだと思います。また、学校も行かず

バイトに明け暮れ、気づけば責任者になり40人をまとめる役をま

かされるようになりました。バイト先の社長にこのままここで就職

したらどうかと勧められ父に相談しましたが、鉄の灰皿で殴られ、

そんなところに就職させる為に名古屋に行かせたのではないと激

怒され家業である印刷業に携わるようになり、愛知県岡崎市にある

印刷会社で働くことになります。 
就職して6年が経ち高山に戻ることになりました。そして現在に

至ります。 
 続いて家族の話をします。妻 明美45歳、長男 康生18歳、長

女 彩乃11歳、犬2匹です。妻は、結婚する前は和井田製作所に勤

務しており結婚後に退社しました。その後当社が新規事業を立ち上

げる際に一緒に取り組むことになりました。長女が生れる前に一度

退職しました。 
長男 康生は小学校1年生から柔道を習い小学校2年生からはサ

ッカーを習い高校3年生まで続けることができました。小学校5
年生の夏休みにバルセロナが主催するサッカースクールに参加し 
た際のことです。指導者は外国人で通訳が同行していましたが、通

訳も一緒にサッカーをしていました。それを見て長男はサッカー選

手になれなくてもサッカーに携わる仕事が沢山あるという事に気

づき、高校卒業後はトレーナーになるために専門の大学へ進学する

予定です。長女 彩乃は兄に憧れ、サッカーを一生懸命がんばって

います。 
三つめは仕事の話をします。 

最近の印刷業は皆様と同じように、原材料高騰やペーパーレス推奨

の煽りを受けて仕事量が減っている状況です。当社では紙の印刷だ

けではなく、色々な事業展開をしています。ノベルティに印刷や木

材に印刷するなど新しい事にも取り組んでおります。ひだっちのグ

ッズや観光情報誌ひだっちの企画制作など行っております。市内に

あるお土産店も経営しております。これからは、紙だけではなく多

方面で様々な印刷の形を模索し、新しいことにチャレンジして行き

たいと思っています。今後とも、ご指導下鞭撻のほどよろしくお願

い致します。 
 これをもって私のスピーチとさせて頂きます。 
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＜ニコニコボックス＞ 
●下屋 勝比古さん、塚本 直人さん 

山の紅葉がきれいになりました。10月28日の中尾温泉地熱発電所

での職場訪問例会に出席頂いた皆様、お疲れ様でした。田邊委員長

には大変お世話になりありがとうございます。勉強になりました。

来週は地区大会が開催されます。皆様体調管理にはくれぐれもお気

を付け下さい。 
●米澤 久二さん、田中 晶洋さん 

来年度の役員・理事候補者を貼り出しました。候補者はじめ会員の

皆様の力添えをよろしくお願いします。なおＡＧをクラブ全体でサ

ポートしなければなりませんが、サポーターの責任者をＡＧＳとし

てお願いするものであります。 
●平 康裕さん 

母 八重子、妻 明美の誕生日、また結婚記念日にお祝いの品をいた

だきありがとうございました。 
●挾土 貞吉さん 
大和魂｢武士道精神｣で世界の野球ファンを熱狂させ夢と感動を与

え続ける大谷翔平、果たしてＦＡ何処に行き、年俸は…？ともあれ

腕の回復祈るのみです。加えてグローブ６万個寄贈あっぱれ！だ。 
●中島 一成さん 
10月23日に鉄板焼き「やまなみ」がオープンしました。既にご利

用いただいた会員の方々、ご予約を頂いている会員の方々、誠にあ

りがとうございます。興味のある方は中島にお声がけ下さい。パン

フレットをお渡しします。中部地方でもNo.1の鉄板焼店舗と言っ

て頂くお客様もいらっしゃいます。 
●岡田 贊三さん､平 義孝さん､内田 幸洋さん､米澤 久二さん､ 
田中 武さん､門前 庄次郎さん､垣内 秀文さん､下屋 勝比古さん､ 
長瀬 達三さん､堀 幸一郎さん 

阪神38年ぶりの日本シリーズ優勝おめでとう！38年間も待ちわび

た阪神ファンの皆様おめでとうございます。岡田監督はかつて｢名

選手は必ずしも名監督とはならない。監督が目指すものは自分がや

りたい野球ではなく、チームにあわせた野球である｣と言っていた

そうです。心に刺さる言葉です。来シーズンも各球団素晴らしい野

球をして下さい。頑張れプロ野球！  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

一層の人間力               斎藤 章 

       
齢76歳を迎え、今なにを感じるか。この生まれ育った地に、勤務

生活にいとまを告げて帰高。帰らなければならない理由もあり、心

残りも少し感じながら久美愛病院に昭和60年に就職。昭和63年（平

成元年）の 4 月に現在地に開業し現在に至っている。医師として仕

事を終えるのもあとしばらくのことと思いながらも老体に鞭うって

頑張りの生活です、年と共に気力だけでは持ちこたえず、ときどき

体も悲鳴を上げて病気になりがたついています。 
思えば、小学校 6 年生で開業医の親父が肝硬変で亡くなり、中学

校 3 年に母が亡くなり、姉たちに生活を見てもらいながらの高校時

代を過ごしました。多くの人々に支えてもらいながら 1 年の浪人生

活後、昭和22年に京都府立医科大学へ入学。たまたまの大学入学試

験では、５つの大学を受けて２つ合格しました、一つは私立医科大

学で入学に何百万円の学債購入が必要でした。京都府立医大の入学

試験では、単科大学のため数学の兼任の京大の先生の過去問題教の

試験で満点が取れました。よって合格できたのかもしれません。京

都府以外からの入学でしたので、入学金が５万円、授業領が実験費

も含めて２万円でした。併せて１７万円で卒業できました。6年間の

大学生活後、京都府民の税金（２０００万くらい）を使っての卒業

で、できたら大学に残って欲しいとの要望もあり大学に残ることに

しました。親父と同じ専門であれば、多少は見知っていたので楽か

なと思い耳鼻咽喉科を選びました。以後、府立大学病院、国立舞鶴

病院、大学病院、京都第一日赤、大学病院、帝京大学病院、大学病

院、福井医科大学病院への赴任に続いて、2年後に高山へ帰って来ま

した。 
医者一筋に頑張っていましたが、研究生活では電気生理を中心に、

聴覚系に関わってきました。医学の目覚ましい発展に目を見張りな

がら、次々現れる難病も含めて現在は限界を感じながら日々の診療

に当たっています。失業後、多くの優秀な教授、先輩に育て頂きま

した。耳鼻科も外科系であり、多くの手術もさせて頂きました。現

在は、耳鼻科内科で、日々の診療にいそしんでいます。それにして

もデジタル化の嵐も周囲に吹き荒れ、多少でも好きな電子知識で対

応しおうと努力していますが中々困難です。マイナンバーカード保

険、オンライン診療、電子レセプト、電子証明書などなど、日々の

診療に関わる諸問題、介護保険も含めて周囲との関連など、多くの

諸問題に対応していくのがやっとです。 
 ただ、1972年当時影響を受けて今もって、追いかけているテーマ

があります。ローマクラブの成長の限界というレポートに衝撃を受

けての人口削減問題です。以前より疫病、戦争、飢餓、地震、津波

などもあり、周囲にそれほど目を向けてまいりませんでしたが、最

近、世の中のパンデミック問題、多病気発生などかまびすしい状況

になり、厳しさも感じております。まだまだ奥の深い世界です。い

ずれにしても、持っている力を十分に発揮して頑張る所存です。 

人間力を高める        第12 回 
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